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（出席者）三浦、篠﨑、尾坂、小林、岩瀬（和）、杉本　 日　時 平成29年3月30日　17：00　ヨリ　

鷲、吉澤、柳田、藤倉、岩瀬（茂）、星名、古田 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　7

会計監査を４月１１日（火）　１６時より行う。

以上で審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。　　　終了時刻　　１８時２０分

来期の奨学金については今年と同じに出すことで頑張る。今期来期ともどうにかぎりぎりで推移して

いけそう。

その他

三商の校舎につけるネームプレートについて、なかなか都の予算がつかないので同窓会で出さなければ

ならないので見積もりを取ることに。

ホームページの現況報告

ホームページの更新が結構大変のようで、皆さんの協力がほしい。

東京三商会の現況報告

杉本理事長より説明があった。資産運用がなかなか難しい状況下で大変苦しんでいる。しかしどうにか

交通の便が悪いので参加者を集めるのが大変だと思う。具体的なことはもう少し先にならないとわ

わからないと校歌祭委員長の杉本氏より説明があった。

三商創立９０周年について

三浦会長より説明があった。参加者の各期への割振、スケジュールの説明、ケータリングの変更について

また、記念品（瓦せんべい）の値段の交渉について、同窓会から１５０名以上の出席者を募りたい。

計画、予算については節約ぎみの抑えた予算で、９０周年事業補助は極力しない、また１００周年にむけ

ての積立も様子を見て次年度から積み立てる。というのも東京三商会へ事務所使用料他経費の負担を

６０万円ほど見たことによる。

第２５回東京校歌祭について

今年の校歌祭は会場が変わって、１０月１日（日）「サンパール荒川」で行う。

杉本事局長より５８名の出席者があり、また講談の席があり賑やかな新年会が出来たとの報告があり

承認された。

評議員会にむけて　２９年度の事業計画、予算について

杉本事務局長より説明があった。評議委員会開催案内で同窓会報の事務局よりの発送を控えるために

あえて送付先名簿の提出を求める文面をなくす。事業報告、会計報告はおおむね了承された。事業

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１２名　　監事　２名　の出席のもと定刻に始まる。尾坂副会長の開会の挨拶のあと三浦会長の挨拶

があり、議長を会長が務め審議に入った。

新年会収支報告


